

## **LA CAUSERIE...** de Stéphanie GILLY, membre du Comité Directeur du District et du Conseil de Ligue

Je me présente, je suis Stéphanie GILLY, j'ai 46 ans et je suis maman de 3 garçons.

Passionnée de football depuis mon enfance, j'ai toujours été au bord des terrains et au stade Gerland pour supporter mon équipe fanion.

J'ai transmis ma passion à mes 3 garçons qui sont aujourd'hui licenciés dans 3 clubs différents. Je les suis lors des compétitions, ce qui me permet de rencontrer d'autres univers et d'autres personnes passionnées.

Il y a plus de 20 ans maintenant j'ai intégré le club de football de mon village dans lequel j'ai pris une licence dirigeante pour aider en tant que bénévole. Depuis, je n'ai jamais plus quitté ce rôle afin d'apporter mon aide et mon regard sur la vie associative (compétitions, manifestations...).

J'ai ensuite apporté mon expérience en assistant les éducateurs en équipes Seniors Masculin lors des rencontres officielles les dimanches (Championnat, Coupe...). J'ai beaucoup aimé ce lien avec mon staff, les arbitres, les dirigeants et les équipes adverses. La plus belle des récompenses a été notre titre de champion de remporter la Coupe de l'Ain Emile Faivre en juin 2024.

Je suis depuis plusieurs années Vice-présidente du club, mais je vais bientôt laisser ma place lors de la prochaine AG de juin 2025 car j'ai à ce jour de nouvelles fonctions qui me demandent un réel engagement et du temps.

Joël MALIN, président du district de l'Ain, m'a sollicitée pour rejoindre son équipe. J'ai été élue au Comité directeur du District en juin 2024. Je siège à la commission d'appel du District de l'Ain depuis janvier 2024.

Actuellement je suis en « formation » pour acquérir prendre les responsabilités du pôle technique au sein du District. Je suis en lien avec le président Joël MALIN et les techniciens qui effectuent un travail remarquable. Je reste épatée par leur savoir et leur professionnalisme.

Je siège également en tant que membre « territoriale » au Conseil de Ligue de la Ligue Auvergne Rhône-Alpes. Je suis ravie de faire partie de cette instance, je découvre le football à une échelle différente.



# ***SUR LE TERRAIN...***



**Nous avons rencontré David MICHON, Co-Président du Club de Plaine Revermont Foot, désigné « Coup de cœur » lors de la dernière Soirée des Labels ...**

***David, peux-tu nous présenter brièvement ton Club.***

Plaine Revermont Football a été créé en 2008. Il regroupe les communes de St Etienne du Bois, Val Revermont et Meillonas. Après avoir évolué en D1 lors des saisons 2020-2021 et 2021-2022, le Club évolue aujourd'hui en D3. Avec plus de 220 licenciés, le Club retrouve ses standards d'avant Covid, période qui a énormément impacté la structure tant sur le plan sportif que financier.

***Le Club a été désigné « Coup de cœur » Crédit Agricole lors de la dernière Soirée des labels, quels sont les nouveaux projets et/ou nouvelles initiatives qui ont été ainsi encouragés ?***

Nous avons la volonté d'inculquer les 3 valeurs du Club à nos jeunes joueurs : le plaisir, le respect et le fair-play. Pour y arriver, nous avons mis des actions en place afin de faire passer différents messages : Une matinée éducative avec des intervenants professionnels dans leur domaine permettant de parler de la préparation invisible, de l'arbitrage, des dangers des écrans et de proposer une initiation au cécifoot. Notre engagement dans le Programme Educatif Fédéral nous oblige à sensibiliser nos jeunes sur des problématiques comme l'environnement, la santé, l'engagement citoyen, la culture foot et d'autres. Un exemple parmi d'autres, la collecte de vêtements et de jeux en faveur des personnes dans le besoin... Notre préoccupation étant de former nos jeunes joueurs à être de bons joueurs de football mais surtout de bons citoyens."

En termes de projet, nous souhaitons que le Club puisse retrouver la place qui était la sienne il y a quelques années... Ceci passe par deux axes : l'augmentation des effectifs joueurs, dirigeants et éducateurs, et le développement des compétences de chacun.

Dans ce sens, nous avons initié différentes actions : le lancement du Foot à l'école avec notre salarié qui intervient dans les écoles de Saint Etienne du Bois et de Meillonas dans le cadre des heures d'EPS ; des journées portes ouvertes; l'inscription de tous nos éducateurs aux modules de formations proposés par le District de l'Ain ; des séances plus qualitatives pour permettre à nos jeunes d'apprendre tout en prenant du plaisir en adaptant nos interventions; proposer une diversité des pratiques lors de certaines séances, de nos stages ou lors de moments conviviaux (découverte du futsal, du beach-soccer, du foot en marchant...).

Pour installer durablement ces initiatives, nous avons choisi de nous inscrire dans une démarche de labellisation qui permettra de faire valoir la qualité de nos interventions mais qui nous obligera également à conserver une « ligne de conduite » et qui nous permettra de nous « tirer » le Club vers le haut.



# PROLONGATIONS...

## 8 MARS, synonyme de PLATEAU FEMININ

Samedi 8 Mars, la Commission féminines organisait le 3ème plateau féminin de la saison à Montréal-la Cluse. 6 équipes U9, 4 équipes U11 et 5 équipes U15 se sont retrouvées pour célébrer la journée internationale de la femme.



## PARTENARIAT SO CLUB

En ce début d'année, le partenariat District de l'Ain - So Club prend une nouvelle dimension. Joël Malin, Président du District, et David Barbet, propriétaire et gestionnaire du So Club ont en effet signé le mardi 18 février une nouvelle convention de partenariat.

Le So Club, partenaire historique du District pour les pratiques foot féminin, futsal, futnet et foot adapté, devient également le partenaire principal du championnat D1, nommé dorénavant championnat **"D1 So Club"**.

Toutes les équipes disputant ce championnat afficheront ainsi les couleurs "So Club" au moment de leur échauffement.

Cette signature a par ailleurs été l'occasion de présenter Mélanie Marguin, qui rejoint la Commission partenariat du District.



### D1 SO CLUB

Phase:  Poule:

[RÉSULTATS](#) [AGENDA](#) [CLASSEMENT](#) [CALENDRIER](#)

## PLATEAUX EDUCATIFS U7

Le samedi 15 mars, les Commissions Technique, Foot réduit, Prévention et Discipline avaient imaginé proposer des plateaux à dimension éducative pour la catégorie U7. 8 Clubs organisateurs désireux de s'inscrire dans cette démarche et 8 sites avaient été ciblés.

Plusieurs objectifs étaient affichés : améliorer le climat des rencontres (un plateau est un moment festif), privilégier une pratique épanouissante, partager et respecter les règles du jeu (joueurs, éducateurs, parents), bannir les comportements excessifs sur et en dehors du terrain, afficher les valeurs positives du foot.

En parallèle des rencontres habituelles, un atelier éducatif était ainsi proposé sur chacun des sites. Tous les participants se sont vus proposer un « quizz » (règles du jeu, prévention, culture football...) ainsi qu'un atelier technique (conduite de balle et duel avec le gardien adverse).

Un quizz spécial parents était également proposé, qui permettait de redécouvrir et préciser les règles du jeu spécifique à la catégorie.

Un premier sondage « à chaud » a confirmé l'intérêt de ce type de plateau, tant au niveau des joueurs, des éducateurs que des parents.

L'opération sera reconduite le Samedi 17 Mai avec pour objectif de couvrir ce jour-là l'ensemble des plateaux en mobilisant plusieurs Clubs organisateurs. Les conditions météo à cette période devraient être plus clémentes...

A moyen terme, ces plateaux éducatifs pourraient être étendus aux autres catégories dès la saison prochaine.

Un grand merci aux Clubs d'Ain Sud, de l'AS Misérieux Trévoux, de l'ESB Marboz et de l'ESR St Martin du Mont pour avoir accueilli cette première, ainsi qu'aux Clubs de Belley, Feillens, Lagnieu et Plastics Vallée qui étaient prêts mais qui n'ont rien pu faire contre les aléas du temps.



## FOOT EN MARCHANT

Une quarantaine d'amateurs avaient répondu à l'invitation de la Commission technique pour (re)découvrir la pratique du "Foot en marchant" sur les installations du Repère à Pont de Vaux le jeudi 20 mars.

Licencié(e)s dans les clubs d'Essor Bresse Saône, Bresse Foot, Côtière Meximieux, Plaine Revermont Foot et Dombes Bresse, ils et elles se sont rapidement pris au jeu, qui permet à chacun de pratiquer à son rythme...

Une soirée réussie et appréciée, qui pourrait être reconduite d'ici la fin de saison.



## WEEK-END DES BENEVOLES

A l'invitation de la FFF et de la Ligue du Football Amateur, une délégation composée de plus d'une soixantaine de bénévoles des clubs aurhalpins a convergé le samedi 22 mars 2025 vers le Centre National du Football à Clairefontaine pour un week-end inoubliable. Elles et ils y ont rejoint d'autres bénévoles de la Ligue Centre Val de Loire.

Ce déplacement organisé par la LAuRAFoot en collaboration avec ses Districts a permis de récompenser leur engagement et leur dévouement en leur offrant un moment privilégié : visite des lieux, soirée festive et nuit au CNF.

6 bénévoles de notre District, des Clubs CS Belley, AS Iznore Nurieux, ESB Marboz, FC Priay et US Replonges, ont eu la chance de partager ce week-end hors normes. La délégation était conduite par Stéphanie Gilly, membre du Comité directeur du District et du Conseil de Ligue.



## TIRAGES DES COUPES

Le tirage au sort des prochains quarts et demi-finales des Coupes de l'Ain a eu lieu le jeudi 27 mars. Cette année, c'est le Crédit Agricole Centre Est, partenaire historique des Coupes aux côtés de Volkswagen Bourg, qui invitait.

Les représentants des clubs qualifiés se sont retrouvés en nombre du côté du "1055", le complexe de loisirs bien connu des supporters de la JL Bourg Basket et autres fidèles..., accueillis par Joël Malin, Président du District, Fabrice Pacquelet, Directeur de la JLBourg Basket, Patrice Gérard et Nadège Gérente, représentants du Crédit Agricole et Léonie Roux, Directrice générale du Groupe RX Automobiles.

A l'issue des tirages, chaque Club a reçu son lot de maillots... jusqu'aux finales, chacun évoluera en effet sous des couleurs spécifiques. Rendez-vous les 19-20 avril et 3-4 mai prochains (affiches à retrouver sur le site du District).

A noter qu'en préambule de la soirée, Madame Nadège Gérente a procédé à la remise officielle de la dotation spécifique (doudounes sans manches) à destination des bénévoles des différentes commissions du District. Merci à nouveau au Crédit Agricole !



## FINALES DEPARTEMENTALES U13 PITCH

Les 16 équipes garçons et les 8 équipes féminines qualifiées à l'issue des tours préliminaires se sont retrouvées à Marboz ce samedi 5 avril pour les finales départementales U13 "Pitch".

Tout a commencé par les défis, jonglage et conduite, pour lesquels les équipes s'étaient entraînées en amont. Puis est venue l'heure des "quizz" - règles du jeu et règles de vie.

La fin de matinée et l'après-midi, place aux rencontres. Chaque équipe a disputé 5 matchs (tournoi en mode échiquier), arbitrés par les jeunes arbitres du District.

Les résultats cumulés ont permis d'établir le classement final.

Conditions météo idéales, accueil sans faille de la part de l'Entente Sportive Bressane Marboz... la journée ne pouvait qu'être réussie, appréciée par tous les participants.

Au bout du suspense, ce sont les équipes de **l'AS Misérieux Trévoux** chez les garçons et du **Plastics Vallée FC** chez les filles qui se sont imposées. Ils et elles représenteront donc le District de l'Ain le 3 mai prochain à Feurs pour les finales régionales. Nous leur souhaitons d'ores et déjà bonne chance. Les 2 équipes du FBBP 01 et du FC Veyle Saône ont complété le podium.

Merci à l'ESB Marboz et à tous ses bénévoles pour cette belle journée... nous reviendrons !



## SOIREE DES PARTENAIRE

En collaboration avec VW Bourg et le Groupe RX Automobiles, le District organisait jeudi 10 avril sa "soirée des partenaires".

L'occasion pour le Président Joël Malin de remercier tous les partenaires fidèles du District qui avaient répondu en nombre à l'invitation. Après avoir présenté notre District, son fonctionnement et ses différentes activités, il n'a pas manqué de souligner le rôle essentiel de tous ceux qui nous soutiennent sous différentes formes.

Eric Saint Sulpice et ses collaborateurs de VW Bourg avaient en parallèle invité quelques clients privilégiés pour la présentation du nouvel utilitaire "Transporter" et du nouveau SUV "Tayron".

Les échanges se sont prolongés autour d'un buffet partagé.

Merci à toute l'équipe de VW pour son accueil !



## PLENIERE DES ARBITRES

La réunion plénière des arbitres du 1<sup>er</sup> avril a regroupé 25 participants (18 membres du CA et/ou Présidents de commissions et 7 membres de la Commission Départementale de l'Arbitrage).

Cette réunion a été l'occasion de présenter le fonctionnement et toutes les actions de la CDA depuis le début de la saison, ainsi que d'échanger sur les problématiques liés à l'arbitrage avec chacune des commissions. Les échanges ont été riches et cordiaux, les participants ont ainsi apprécié de pouvoir mieux comprendre le rôle de la CDA, et envisager la mise en place d'éventuels projets communs.



# CALENDRIER...

18-19/04/2025	¼ Finales Coupes de l'Ain
25-26-27/04/2025	Séminaire Présidents de Districts du secteur 4 à <b>Ambérieu</b>
3/05/2025	Finale régionale U13 Pitch à <b>Feurs (42)</b>
3-4/05/2025	½ Finales Coupes de l'Ain
10/05/2025	Plateau féminin à <b>St Jean de Niois</b>
24/05/2025	Plateau départemental U7 à <b>Valserhône</b>
24-25/05/2025	Journée Nationale des Bénévoles à <b>Paris</b>
31/05/2025	Finales Coupes de l'Ain à <b>Montréal la Cluse</b>
12/06/2025	Finale Challenge Maurice Lacques à <b>St Martin du Mont</b>
14/06/2025	Journée Départementale du Foot Féminin à <b>Attignat</b>
20/06/2025	assemblée Générale de fin de saison à <b>Plateau d'Hauteville</b>
21/06/2025	Tournoi Lémanique à <b>Gland (Canton de Vaud)</b>
22/06/2025	Challenge U11 du Conseil départemental à <b>Montréal la Cluse</b>

## ILS SONT PARTENAIRES

La Région  
Auvergne-Rhône-Alpes

AIN<sup>01</sup>  
le Département

CA  
CENTRE-EST

Crédit Mutuel

  
BOURG-EN-BRESSE

INTERSPORT<sup>®</sup>  
CLUBS & COLLECTIVITÉS

TOSHIBA



ESMP  
ÉCOLE SUPÉRIEURE



Joseph

NIL'ECO



JBL  
Trophées

Imprimerie  
COMIMPRESS  
Offset & Numérique